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会長時間

会長 南條 泰

本日は待ちに待ったガバナー公式訪問の日です。

田村ガバナー様、西海随行幹事様、松井ガバナー補佐幹事様、良くいらっしゃいました。後ほどガバナーの

卓話があります、みなさんと静かに拝聴したいと思います。

今月は職業奉仕月間ですが、実際は何をしたらよいのか分からないとの声をよく聞きます。私が入会させてい

ただいた時は自分の職業を通して社会に奉仕すると教わりました。お金を送ったり、テレビを送ったり、車椅子

を送ったりすることが職業奉仕でしょうか、今でも私は疑問を持っています。いったい何が出来るのかと考える

うちに会長になっていました。今では誰かの力をかりて一緒に社会奉仕することにしています。これも職業奉

仕とは違いますが、奉仕プロジェクトとして行っています。

みなさん、炉端会議で喧々諤々議論してみたらいかがでしょうか。

心ゆたかなロータリアンになるために一歩前へ進みましょう。

今回の例会（１１月２日）

米山奨学生
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次回の例会（１１月９日）

夜間 例会

第1000回記念夜間例会

出席報告
（渡部幹事）

10月26日(水)出席者

会員総数 38名

出席会員 30名

欠席会員 8名

ご来賓 3名

ご来客 2名

ゲスト 0名

来客者紹介
（南條会長）

10月26日(水)出席者

広島南ＲＣ 2名

幹 事 報 告 （渡部幹事）

■出席報告

■お知らせ

■お知らせ

・ 広島安芸ＲＣ 「新会員歓迎夜間例会」
【と き】 １１月１日(火) １８：３０～ [※同日変更]
【ところ】 ホテルグランヴィア広島

・ 広島東ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １１月９日(水) １２：００～１３：４５ [※同日変更]
【ところ】 広島地方裁判所

・ 広島安佐ＲＣ 「職場訪問例会（職業人による講話会）」
【と き】 １１月４日(金) １３：５０～ [※11/10(木)の変更]
【ところ】 広島城北高校

・ 広島西南ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １１月１５日(火) １１：００～ [※同日変更]
【ところ】 陸上自衛隊 海田駐屯地

・ 広島城南ＲＣ １１月４日(金) 「休会」

・ 広島西南ＲＣ １１月２２日(火) 「休会」

・ 広島安芸ＲＣ １１月２９日(火) 「休会」

・ 本日例会終了後１３：４０より、田村ガバナーをお迎えして
のフォーラムを「安芸の間」にて開催致しますので、理事・
役員・出席予定者の方は宜しくお願い致します。次第・席次
などを配布しておりますので、ご確認下さい。

・ １１月会費のご案内を配布しておりますので、必ずご確認
の上お持ち帰り下さいますようお願いいたします。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年11月2日(水)発行 [page 2]

来 賓 卓 話

国際ロータリー第2710地区ガバナー

田村 泰三 様

１０月２６日、田村ガバナーの公式訪問がありました。随行幹事西海様ガ

バナー補佐幹事松井様が同行されました。

ガバナーより、今年度国際ロータリー バネルジー会長のRIテーマ「ここ

ろの中を見つめよう 博愛を広げるために」の説明がありました。「こころの

中をみつめよう」とは自分自身を反省し、そして、ロータリー活動にどのよ

うに生かせばよいか、考えようということです。自分自身を育てる為には、

ロータリーが親睦によって仲間をつくり、例会によって仲間と集い、自分

自身を育てる事ができれば、他の人の為に役立つ事ができる。ガバナー

の「ロータリーで楽しむこころを学ぶ」とは、ロータリーは楽しくなければならない、それにはどのようにすれ

ばよいのか、楽しいと思う気持ちは自然にわく湧いてくるもので、自分でコントロールできないものである。

ロータリー活動を通して学んでいただければ大変良い事だと思う。

ガバナーとして本年度の社会奉仕活動の一つとして、認知症の人を持つ家族と社会をどのように支援す

ればよいか考えてほしい。医療福祉の専門家や家族を温かく見守り、私達がなにかが支援できれば大変

ありがたい。このような社会を作る為にロータリー活動ができないものか、問いかけられました。

最後に東日本の復興にロータリーが何ができるのか、考え、行動することが大事です。そのひとつに、この

災害により不幸にも遺児となった子供たちの育英資金に被災したロータリークラブ一つに対して被災して

いない５つのクラブの組み合わせで支援するファイブ・フォー・ワンの制度を作り、子供たちへの物心両面

で支援する準備が進んでいるので今後最大限の援助をお願いします。復興には長い時間が必要です。

いっしょに支援活動を押し進めましょう。

（文責：広島陵北ロータリークラブ）
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ガバナー会長幹事懇談会

田村ガバナー、西海随行幹事、松井ガバナー補佐付幹事が当例会に訪問されました。

フ ォ ー ラ ム

例会終了後、田村ガバナー、西海随行幹事、松井ガバナー補佐付幹事を迎え、３階「安芸

の間」に於いてフォーラムが開催されました。理事・委員長の方忌憚のないご意見が出さ

れ、有意義な時間になりました。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

RI第2710地区ガバナー 田村 泰三 様

田村ガバナー様より大枚を頂戴致しました。

RI第2710地区G-6ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 斉藤隆幸 様

斉藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様より大枚を頂戴致しました。

南條泰 君、鈴木大次郎 君、串井武憲 君
（中国新聞より）

中国新聞によりますと１０月２３日に可部の旧街道で古い街並

みを楽しむイベントがありました。題して「可部の町めぐり」で

す。寺社や江戸時代後期の古民家などを会場として可部の

町を散策し旧街道に活気を取り戻す企画でした。可部の町で

会社をもっておられる鈴木君・串井君・南條会長ますますのご

繁栄を期待しています。ニコニコへどうぞ。

南條泰 君、賀谷俊幸 君、小川嘉彦 君、
古谷幸一 君（中国新聞より）

中国新聞によりますとマツダでは新型車を次々と発表されて

環境に配慮されたクルマ作りをされております。今度は低燃費

のクリーンディーゼルエンジン車でエコカーを来春発売だそう

です。売り上げ倍増で広島経済の牽引してください。また、マ

ツダでは南京工場の生産を増強されるそうです。日本での影

響はいかがなものでしょうか。マツダ関係と取引のある賀谷

君・小川君・古谷君・南條会長。ニコニコへどうぞ。

当日計 25,000円 累計 374,000円


